

Más de 15 Mil Jóvenes a Exámenes de Bachillerato

Más de quince mil estudiantes de bachillerato se someterán a las pruebas finales que se efectuarán del 22 al 30 del presente mes.

Lo anterior lo afirmó el profesor Tito Livio López, Subdirector de Educación Media y Superior de esa Secretaría.

Redactor de EL DIARIO DE HOY, reveló que de las diez ramas de bachillerato existen más de nueve mil alumnos que están inscritos en el académico en los centros oficiales y privados lo que indica mayor número en esta especialidad.

circunstancias personales, enfermedad u otros motivos. Al respecto, el funcionario mostró al redactor un cuadro comparativo que indica que doce mil alumnos intervinieron el año pasado en esa evaluación final.

Mayor inscripción
El funcionario a pregunta de un

Potencial

Oportunidad

Por otra parte, el profesor López dijo que el potencial de alumnos cada año varía en su porcentaje por las abstinencias que se presentan de parte de los estudiantes del tercer año de bachillerato, ya sean estas cir-

El funcionario reiteró que tal aumento de los alumnos en estas pruebas finales obedece también a que los estudiantes reprobados en los exámenes extraordinarios de febrero tienen la oportunidad de

—Favor pase a la Pág. 54.

Expectación por Conocer Final del Caso Tesorería

Hay expectación en los círculos judiciales capitalinos por conocer la resolución final dentro de las investigaciones legales en el juicio sobre el asalto a la Tesorería General el 8 de junio de 1975, en el cual hubo un robo de más de 222.000 colones y resultó asesinado el conserje José Antonio Martínez.

En este juicio resultaron involucrados los individuos Raúl Humberto Cañas Rivas, Federico Arturo Meléndez, Gabriel Ortega Cuevas y Carlos Alberto López Rivera, todos ex-detectives y los

particulares Santos Faustino Ortega Ventura, César Ovidio Ortega, Francisco Vidal Rubio, Manuel Atilio Mijango y Ricardo Calles Paredes, de quienes quedaron libres López Rivera, Ortega Cuevas y Calles Paredes. Posteriormente fue revocada la orden de libertad contra Ortega Cuevas, pero ya no se logró su captura.

Cañas Rivas también es procesado por la muerte del

—Favor pase a la Pág. 54.

Dos Presos por Matar a Golpes a Menor en Ciudad Delgado

Adalberto y Julio Ortiz Munguía fueron capturados por la Policía de Hacienda bajo cargos de matar a golpes al menor Isabel de Jesús Torres, de 13 años. El hecho ocurrió el domingo como a las ocho de la noche en la Colonia Los Alpes, Ciudad Delgado.

El cadáver del menor no aparentaba golpes, pero unos amigos del ahora occiso le dijeron a doña María Cruz Morales de Torres, madre del fallecido, que vieron cuando los Ortiz Munguía golpeaban a Isabel de Jesús, al mismo tiempo que también sufría golpes Blanca Luz Torres, hermana del difunto. Para confirmar la versión, la señora Morales de Torres suplicó al Dr. Juan Ramón Avelar, Juez de Ciudad Delgado, que ordenara la autopsia del cadáver, la cual se efectuó ayer en la mañana en la morgue judicial de San Salvador. Los médicos comprobaron que Isabel de Jesús falleció de golpes en la cabeza, los cuales le produjeron hemorragias interna.

En cuanto a los testigos, los tres

—Favor pase a la Pág. 51.



UNIDAD MOVIL. ANTEL puso en funcionamiento ayer una unidad móvil dotada de teléfono público, receptoría de telegramas, tèlex y todo lo necesario para intercomunicarse. Esta nueva unidad será destacada en Comalapa. (Foto de Peñate Zambrano).

"Habeas Corpus" para Médico que Atendió a Guerrillero

Exhibición personal (habeas corpus) a favor del médico Rolando Elias Julián Belloso fue presentada a la Corte, la cual nombró como juez ejecutor al Dr. Roberto Mauricio Calderón para que opine al respecto.

El Dr. Julián Belloso está preso por haber atendido a un lesionado de bala sin dar el aviso correspondiente a las autoridades, tal como los médicos están obligados legalmente a hacerlo. En este caso —según las investigaciones— Roger Alberto Blandino Nerio resultó ser guerrillero, de acuerdo con sus propias declaraciones. Blandino Nerio quedó hospitalizado en San Miguel, hasta donde lo fue a dejar el Dr. Julián Belloso, ya que no pudo encontrar

otra sala ni en Santa Tecla ni en San Salvador. El médico, al respecto, dijo judicialmente que no hizo más que atender a un lesionado que estaba a punto de morir, sin darse cuenta que se trataba de alguien que estaba contra la ley.

En las investigaciones —sin embargo— se han tenido informes que un hermano del médico, conectado directamente con actividades guerrilleras, fue quien llevó al lesionado a la clínica del Dr. Julián Belloso en Aguilares. Extraoficialmente se ha dicho que el hermano del médico —Bismarck Julián— también está lesionado, pero se ignora su paradero.

En cuanto al juicio que se ventila

—Favor pase a la Pág. 51.

En Santa Ana se Fugan Dos Reos de Cárcel de la Policía Municipal

SANTA ANA. A las seis y media de la mañana de ayer se fugaron de la Cárcel de Mujeres anexa a la Policía Municipal las reos Ana del Carmen González y Blanca Dolores Bonilla, quienes escalaron el tejado que da sobre la 6a. Calle Oriente, saliendo por el techo de la casa de doña Rosa Parker v. de López, aprovechando la falta de vigilancia.

El informe enviado al Juez 2º de lo Penal da cuenta que la vigilancia comienza entre ocho y media y nueve de la mañana lo cual fue aprovechado por las reos que estaban a la orden de dicho tribunal capturadas por la Policía Nacional por lesiones en riña

mutua, desde el 28 de agosto pasado. Se comentó que una vez más, las reos han demostrado la inseguridad de dichas cárceles de donde continuamente se fugan reclusas las que en su mayoría nunca son recapturadas. (W.M.).

MOTORISTA LESIONADO

SANTA ANA. Lesiones con arma blanca le fueron atendidos en Sala de Emergencia del Hospital San Juan de Dios al motorista Rigoberto Polanco Flores, de 29 años, las cuales le causó según dijo a las autoridades su hermano mayor Fabio Polanco Flores, porque llegó

—Favor pase a la Pág. 54.

5 Desaparecidos por un Litigio Denuncia Familia en San Miguel

Cinco personas han desaparecido en Comacarán, San Miguel, a raíz de un litigio judicial que se ventila en tribunales de esta última Cabecera Departamental, según refieren familiares de los desaparecidos.

El litigio es por unos terrenos que reclama la señora Ana Hilda Langlois de Meléndez contra una familia de apellido Navarro. Aseguran que las personas desaparecidas son: Benjamín Navarro, de 54 años; Pedro Antonio Navarro, de 22; Ana Francisca Navarro, de 55; María Heriberta Navarro, de 56; y Juana Evangelista Navarro de Portillo, de 54. Afirman que se encuentran detenidos en el Penal de San Miguel:

Daniel Portillo Sánchez, de 74 años; Ramón Meléndez Flores, de 48; Alexis Díaz Palacios, de 30 y Samuel Orellana Villalobos, de 38.

Los desaparecimientos y las detenciones —según los informes— vienen desde el primero de agosto, desde entonces los familiares de las personas desaparecidas han agotado todos sus medios por encontrarlos.

En una exposición enviada por varias personas a las autoridades, hacen constar que un juez de paz de San Miguel que en algunas ocasiones han sido comisionado por algunas diligencias, ha actuado en forma ilegal, lo cual debe de ser investigado judicialmente.

Roban Virgen de Fátima

(COATEPEQUE) La imagen de la Virgen de Fátima, fue robada de la Gruta del Cerrito Las Delicias, el sábado 18.

Fue hasta el domingo por la mañana que el cura del lugar se dio cuenta del robo y llamó a los feligreses para darles a conocer el sacrilegio cometido.

Los ladrones para cometer el robo tuvieron que romper vidrios y una puerta de la gruta, y para llevarse la imagen tuvieron que quebrarle los dedos de los pies. Fue lo único que encontraron de la imagen.

La Virgen de Fátima fue donada por la señora Marcelina Luna, hace 23 años, y ésta la trajo de Europa.

Los habitantes de este lugar se encuentran indignados por el sacrilegio cometido.

(Corresponsal V.)

TABLERO JUDICIAL ABSUELTO POR LESIONES

Fue absuelto ayer en el Juzgado Primero de lo Penal de San Salvador el reo presente Miguel Angel Murillo Rauda, procesado por lesiones con arma de fuego en Coronado Marroquín Pérez, cuyo hecho ocurrió a las 9.30 de la noche del 21 de abril en la Colonia Las

—Favor pase a la Pág. 53.



TESTIGOS DE HOMICIDIO. Los menores Jorge Alberto Gallegos, José Domingo Torres y Luis Alonso Gallegos (de izquierda a derecha), declararon ayer en el Juzgado de Ciudad Delgado sobre la muerte de su amigo Isabel de Jesús Torres, de 14 años. El bachiller Julio Villatoro, secretario, los interroga antes que declaren por separado. (Foto de Alvarez).